

Divulgan que gobernador de Puerto Rico no ha renunciado



San Juan, 23 jul (RHC) Un portavoz gubernamental divulgó que el gobernador de Puerto Rico, Ricardo Rosselló, aún no ha renunciado a su cargo ni tampoco se ha marchado del país.

El secretario de Asuntos Públicos, Anthony Maceira, aseguró que el mandatario, como dijo en la víspera, está en un proceso de reflexión y de escuchar al pueblo, que irónicamente ha reclamado de forma contundente durante los últimos 11 días que renuncie al cargo.

Maceira afirmó que cualquiera que sea la decisión que tome Rosselló, “se comunicará oficialmente, como de costumbre”.

“Debido al ambiente de expectativa, al momento, hay rumores incorrectos que se están divulgando, incluso en algunos medios de comunicación”, anotó Maceira al sostener que cualquier comunicación oficial se compartirá con los medios periodísticos.

Mientras, frente a La Fortaleza, siguen las protestas desde temprano en la mañana solicitando al gobernante que se vaya, luego que el exsecretario de Justicia Antonio Sagardía revelara que habló el martes con Rosselló para alertarlo sobre una declaración jurada en la que se establecen violaciones éticas que conllevan delitos graves, por lo que le recomendó que dimitiera.

El exfuncionario recriminó que ante el hecho consumado, no entiende por qué siguen las huelgas, marchas y paros en contra de Rosselló, en el undécimo día de repudio público, que han incluido dos marchas multitudinarias, como nunca antes vistas en la historia de Puerto Rico.

El gobernador de Puerto Rico, Ricardo Rosselló Nevares, abandonará su cargo en las próximas horas, aseguró el exsecretario de Justicia Antonio Sagardía.

El abogado reveló que habló el martes con el mandatario puertorriqueño para alertarlo sobre una declaración jurada en la que se establecen violaciones éticas que conllevan delitos graves, por lo que le recomendó que dimitiera.

“El hecho está consumado, solo falta que se haga pública la renuncia”, dijo Sagardía en una entrevista radial (Radio Isla 1320).

El exfuncionario recriminó que ante el hecho consumado, no entiende por qué siguen las huelgas, marchas y paros en contra de Rosselló Nevares, en el undécimo día de repudio público, que han incluido dos marchas multitudinarias, como nunca antes vistas en la historia de Puerto Rico.

Las protestas frente a La Fortaleza, sede del ejecutivo en el Viejo San Juan, no han cesado por los últimos 10 días, mientras esta mañana hay manifestaciones en distintos lugares, como la sureña ciudad de Ponce, donde el tráfico vehicular fue cortado en ambas direcciones en una de las principales vías.

El cantante urbano René Pérez hizo un llamamiento por las redes sociales para que mañana, jueves, se produzca una nueva concentración multitudinaria, esta vez en la Milla de Oro, sector bancario de San Juan.

El gobierno de Rosselló Nevares se encuentra en jaque por las protestas desde hace 11 días, debido a la explosiva combinación de la detención por corrupción de la exsecretaria de Educación Julia Keleher y la exdirectora de la Administración de Servicios de Salud Ángela Ávila y cuatro contratistas allegados del gobierno y la divulgación de 889 páginas de un chat de la plataforma Telegram.

En ese documento, el mandatario se burlaba junto a un grupo íntimo de funcionarios y asesores del pueblo, sectores discriminados y hasta los muertos del huracán María, que devastó a esta isla del Caribe en septiembre de 2017.

La caída del gobernante puertorriqueño, que ya ha perdido a la generalidad de sus asesores más allegados, incluido el ministro de la Gobernación, Ricardo Llerandi, quien dimitió efectivo el último día del mes, y a algunos funcionarios de su gabinete, marcará un hito en la historia de esta nación caribeña, bajo el dominio colonial de Estados Unidos desde 1898.

Rosselló Nevares, de 40 años, perdió el respaldo de influyentes sectores económicos del país, y hasta sectores de la banca, que han pedido su renuncia por el grave efecto en la economía del país.

También ha perdido en las últimas 24 horas el respaldo de influyentes alcaldes del PNP, que consideran que por el bienestar del país no hay otra salida.

Llerandi reconoció que, por primera vez, el mandatario, que sería reemplazado por la secretaria de Justicia, Wanda Vázquez Garced, ya que el ministro de Estado, Luis Rivera Marín, abandonó el cargo este martes.

Rosselló Nevares asumió la gobernación el 2 de enero de 2017, tras ganar las elecciones de noviembre de 2016 como candidato del anexionista Partido Nuevo Progresista (PNP), que aspira a convertir a Puerto Rico en un estado integrado a la nación estadounidense.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/197089-divulgan-que-gobernador-de-puerto-rico-no-ha-renunciado>



Radio Habana Cuba